Te aseguro que no es una "inocentada": el 1 de Abril ya pasó (recuerda mi anterior <u>correo del 31</u> de marzo), y quedan muchos días para el 28 de diciembre.

Verás, déjame que te sitúe.

Estarás de acuerdo conmigo en lo que sigue:



PUNTO IMPORTANTE: ¡no te ha entrado ningún virus en el ordenador!... la pantalla se te ha puesto negra, pero se mantiene el texto. Tranquilo, ¡estoy aquí!

SIGUIENTE PUNTO,... todavía ¡más importante!: no te acabo de enviar una foto de la actual situación económica (de eso ya hablaremos otro día). Como explica la leyenda de "esa cosa negra", me estoy refiriendo a cierto tipo de noches...

Muy bien.

¿Dónde quiero llegar?

Pues lo siento mucho, pero para saberlo tendrás que esperar a mi siguiente correo: "...como de la noche al dia - II".

Un afectuoso saludo:

Jesús Rivero

Presidente de DINTEL

P.D.

Espero, y deseo vivamente, que no te hayas enfadado y quieras seguir recibiendo mis próximos correos. No obstante, si no fuese así, responde a éste correo poniendo BORRAR en el Asunto.